

10 Port-Gentil

**Lutte contre l'insalubrité/ 2e arrondissement
Les chefs de quartier invités à s'impliquer**

YAMESSA GEDOE
Port-Gentil / Gabon

« **MUTUALISONS** nos efforts pour avoir un arrondissement propre, attrayant et agréable. » C'est l'un des messages que l'on pouvait lire sur une des brochures distribuées, dernièrement, aux chefs de quartier lors de la réunion présidée par le maire du 2e arrondissement, Odette Ndjekounda, entourée de ses deux adjoints et du responsable local de Gabon propre service, Lionel Ndong. Selon le maire du 2e arrondissement, cette rencontre avait pour but d'exhorter les auxiliaires de commande-



Photo : Yamessa

Le maire du 2e arrondissement, Odette Ndjekounda (c), présidant les travaux de la campagne de propreté.
Photo de droite : Vue partielle de l'assistance.



Photo : Yamessa

dement à s'impliquer, plus que par le passé, dans les campagnes de lutte contre l'insalubrité. Au besoin, en prenant part, les premiers mercredis de chaque mois, aux journées citoyennes

dans leurs zones de compétences respectives. Une nécessité d'autant que, très attachés à leurs chefs de quartiers, les populations sont prêtes à suivre leur exemple.

« La propreté de notre environnement nous concerne tous. Ensemble, boutons l'insalubrité hors de notre arrondissement », a-t-elle clamé. Sensibles à ces propos, les

auxiliaires de commandement ont réaffirmé leur volonté à accompagner les autorités municipales. Non sans avoir stigmatisé l'incivisme de certains riverains, peu soucieux du

maintien de la propreté dans leurs quartiers. Et nullement empressés de participer aux opérations "quartiers propres". D'où leur requête visant à obtenir des mégaphones, afin de mobiliser le plus grand nombre lors de la tenue de telles manifestations. Pour sa part, Lionel Ndong a fustigé le comportement de certains administrés qui, en dépit des campagnes de sensibilisation, ne respectent pas les horaires (18 à 22 heures) de dépôt des déchets dans les bacs à ordures, et se moquent copieusement des éboueurs, en les agonissant d'injures. « Une attitude intolérable, car l'argent n'a pas d'odeur », a-t-il lancé.

Vie des entreprises/Société d'énergie et d'eau du Gabon

Quatorze agents récompensés pour leur dévouement

SYM
Port-Gentil / Gabon

Ils ont été décorés par le directeur provincial du Travail de l'Ogooué-Maritime, M. Nziengui Nziengui.

LA salle des spectacles de l'hôtel Méridien Mandji a servi de cadre, dernièrement, à la cérémonie de décoration, de la médaille du travail, organisée à l'attention de quatorze agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG). Celle-ci était présidée par le directeur provincial du Travail de l'Ogooué-Maritime, M. Nziengui Nziengui, en présence, entre autres, du directeur général adjoint du département provinces à la SEEG, Alain Patrick



Photo : Koumou

Un employé recevant sa médaille. Photo du milieu : Le représentant du personnel, Joël Banga Anouck, lors de son intervention. Photo de droite : La photo de famille.



Photo : Koumou



Photo : Koumou

Kouma, des parents et amis des récipiendaires. A cette occasion, le représentant du personnel, Joël Banga Anouck, a d'abord remercié la direction générale pour les distinctions honorifiques décernées à ses collègues. Avant de présenter

quelques doléances liées, notamment, à l'amélioration de leurs conditions de travail : remplacement des agents admis à faire valoir leurs droits à la retraite, entretien des groupes électrogènes, etc. Très sensible à ces propos, Alain Patrick Kouma

a renouvelé la détermination de la direction générale de la SEEG à améliorer les conditions de vie et de travail du personnel. Une volonté inébranlable matérialisée, selon lui, par les certifications ISO 9001 et 17502, attribuées respectivement

au service Gestions et Achat et au laboratoire central de l'eau. Avant de décerner deux médailles d'or, quatorze d'argent et seize de bronze à des agents totalisant respectivement trente, vingt et dix ans d'ancienneté, M. Nziengui

Nziengui a loué leurs qualités professionnelles, tout en les exhortant à continuer d'être des modèles pour leurs collègues. D'autant que, selon lui, la SEEG fait face à de nombreux défis, liés notamment à la baisse actuelle des cours du pétrole.

Jobs de vacances

Les élèves à l'assaut des stations de lavage

YAMESSA GEDOE
Port-Gentil / Gabon

LA saison sèche est arrivée à grand pas à Port-Gentil. Pour les élèves des classes sans examen, l'heure n'est plus aux études, car les grandes vacances scolaires semblent être dans toutes les têtes. Déjà, certains s'affairent à dénicher un job de vacances, afin de préparer, au mieux, la prochaine rentrée. Histoire de soulager leurs parents, et de constituer leurs trousseaux scolaires. De Bac-Aviation à Ngadi, en passant par Matanda et Ntchengue, collégiens et lycéens investissent les stations de lavage d'automobiles, prennent d'as-



Photo : Yamessa G

Une aire de lavage automobile.

saut les magasins détenus par les Orientaux (Égyptiens, Syriens et Libanais), pour dénicher un emploi de laveur, surveillant de rayons ou manutentionnaire.

Avec la difficile conjoncture économique, ils n'ont guère de choix. Car, l'époque où les entreprises de la cité pétrolière accueilleraient à bras ouverts les vacanciers, sem-



Photo : KOUMOUS

Un jeune pêcheur présentant sa prise.

ble définitivement révolue. De nos jours, assure Angès Mbadinda, un jeune lycéen, pour obtenir un job de vacances dans une société, doit bénéficier d'un coup de pouce d'un

proche qui y travaille. A ce jeu, les lycéennes et collégiennes semblent mieux tirer leur épingle, précise-t-il, sans, toutefois, dire comment. Nullement décontenancé

par cette situation, il avoue gagner suffisamment d'argent comme laveur d'automobiles. À ses côtés, son copain Junior Ogandaga, n'en est pas peu fier. Car, outre son activité de laveur, il se consacre également à la pêche. Ce qui, à l'entendre, lui permet de s'offrir de gagner bien sa vie et de s'offrir tout ce qu'il désire au même titre que ses camarades travaillant en entreprises. Mais sa plus grande fierté, s'empresse-t-il d'ajouter, est d'échapper à l'oisiveté, corollaire de tous les vices. D'autant que, selon lui, pendant les grandes vacances scolaires, lycéens et collégiens sont soumis à de multiples tentations dans leur ville.